

## II. Autoridades y personal

### A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

#### CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

**13869** *REAL DECRETO 825/2003, de 27 de junio, por el que se nombra en propiedad a doña María del Mar Navarro Mendiluce, Magistrado del Juzgado de Vigilancia Penitenciaria número 1 de Castilla y León, con sede en Valladolid.*

De conformidad con lo establecido en los artículos 118.3 y 131 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 24 de junio de 2003.

Vengo en nombrar en propiedad Magistrado del Juzgado de Vigilancia Penitenciaria número 1 de Castilla y León, con sede en Valladolid, a doña María del Mar Navarro Mendiluce, por nombramiento para otro cargo de doña María Mercedes Fernández Faraldo, a partir del día en que haga efectivo el cese la referida Magistrado.

Dado en Madrid, a 27 de junio de 2003.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,  
JOSÉ MARÍA MICHAVILA NÚÑEZ

**13870** *REAL DECRETO 826/2003, de 27 de junio, por el que se destina a los Magistrados que se relacionan, como consecuencia del concurso resuelto por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial.*

De conformidad con lo establecido en los artículos 118, 131, 326, 327, 329, 330, 332, 333, 334 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y del Reglamento 1/1995, de 7 de junio, de la Carrera Judicial, por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 24 de junio de 2003, y como consecuencia del concurso publicado en el Boletín Oficial del Estado el día 30 de mayo de 2003.

#### DISPONGO:

Uno. Don Manuel Rodríguez de Vicente-Tutor, Magistrado, con destino en la Sección Tercera, penal, de la Audiencia Provincial de Zaragoza, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Tercera, penal, de la Audiencia Provincial de Zaragoza.

Dos. Don José Luis López-Muñoz Goñi, Magistrado, Presidente de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, con sede en Burgos, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Séptima de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional.

Tres. Don Antonio García Paredes, Magistrado, Presidente de la Audiencia Provincial de Madrid, pasará a desempeñar la

plaza de Presidente de la Sección Octava, civil, de la Audiencia Provincial de Madrid.

Cuatro. Don Juan de Dios Anguita Cañada, Magistrado, con destino en la Sección Quinta, civil, de la Audiencia Provincial de Málaga, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 4 de Málaga.

Cinco. Don Eduardo Pérez López, Magistrado, con destino en el Gabinete Técnico de Información y Documentación del Tribunal Supremo, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sección Duodécima, civil, de la Audiencia Provincial de Madrid, mientras su titular don Juan Manuel Fernández López, se encuentre en la situación administrativa de servicios especiales en la Carrera Judicial.

Seis. Doña María del Carmen Escrig Orenga, Magistrado, con destino en la Sección Novena, civil, de la Audiencia Provincial de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Séptima, civil, de la Audiencia Provincial de Valencia.

Siete. Doña Emma Galcerán Solsona, Magistrado, adscrita a la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sección Cuarta, civil, de la Audiencia Provincial de Las Palmas.

Ocho. Doña Sara María Pose Vidal, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 4 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña.

Nueve. Don José Carlos Montero Gamarra, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 2 de Vigo, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sección Tercera, civil y penal, de la Audiencia Provincial de Pontevedra.

Diez. Doña Reyes Goenaga Olaizola, Magistrado, con destino en la Sección Primera, penal, de la Audiencia Provincial de Vizcaya, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 27 de Madrid.

Once. Don Emilio Jesús Julio Moya Valdés, Magistrado, con destino en la Sección Primera, penal, de la Audiencia Provincial de Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sección Segunda, penal, de la Audiencia Provincial de Las Palmas.

Doce. Don José Manuel Varela Prada, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 2 de Lugo, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sección Segunda, civil y penal, de la Audiencia Provincial de Lugo.

Trece. Don Edmundo Tomás García Ruiz, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 5 de Murcia, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 2 de Murcia, mientras su titular don Miguel Alfonso Pasqual del Riquelme Herretero se encuentre en la situación administrativa de servicios especiales en la Carrera Judicial.

Catorce. Doña María Yolanda San Pastor Sevilla, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Alcobendas, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 3 de Madrid.

Quince. Don Ignacio Carlos Sánchez García-Porrero, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Santa Coloma de Gramanet, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 21 de Barcelona.

Dieciséis. Doña María del Carmen Pérez Sibón, Magistrado, especialista del orden jurisdiccional social, con destino en la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Sevilla, ocupando plaza de especialista.